

Ressort: Vermischtes

Nach Erdbeben: UN fordert Millionenhilfe für Philippinen

Manila, 25.10.2013, 11:12 Uhr

GDN - Gut zwei Wochen nach dem schweren Erdbeben auf den Philippinen haben die Vereinten Nationen (UN) zu Spenden aufgerufen und eine Millionenhilfe gefordert. Für die Versorgung der Opfer des Erdbebens seien knapp 47 Millionen US-Dollar nötig, teilte die Koordinatorin für humanitäre Hilfe auf den Philippinen, Luiza Carvalho, am Freitag mit.

Mit dem Geld sollen Wasser und Nahrungsmittel gekauft und Notunterkünfte errichtet werden. Die Philippinen waren am 15. Oktober von einem Erdbeben der Stärke 7,2 erschüttert worden. Über 200 Menschen kamen im Zuge des Erdstoßes ums Leben, 700 weitere wurden verletzt. Durch das Erdbeben wurden 54.000 Häuser sowie Brücken und Straßen schwer beschädigt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-23997/nach-erdbeben-un-fordert-millionenhilfe-fuer-philippinen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com